

REMERCIEMENTS

Un message, un don, des fleurs, une présence ou un simple regard sont autant de gestes d'affection et d'encouragement qui nous ont beaucoup touchés lors du départ de notre cher

Thierry HUG

Dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, nous vous remercions du fond du cœur pour votre soutien et votre amitié.

Une pensée particulière à ses camarades d'études et à tous ses amis sapeurs-pompiers pour le magnifique hommage rendu.

Nicole Hug-Burri, Chantal, Patrick
et famille

Colombier, novembre 2011.